

令和4年度 新庄小学校
学校だより No.11



夢や希望をもち 心豊かに
たくましく 生きる 新庄っ子の育成

しんじょう 新 庄

令和5年2月17日(金)
Tel56-3004 Fax56-7321
発行者:新庄小学校 校長

全校スキー教室

地域の講師のみなさんのおかげで
楽しく滑れるようになりました！



ひるぜんベアバレスキー場にて

2月3日(金)に全校スキー教室で、ひるぜんベアバレスキー場へ行きました。
1月の大雪のため、1週間遅れて実施しましたが、この日は天気にも恵まれて1日たっぷりスキーを楽しむことができました。

子どもたちを滑れる技術のレベルによって6グループに分けて、それぞれに地域の講師の方がついて、丁寧な指導をしていただきました。

講師の方々が子どもたちの様子をよく知っているおかげで、どの子も意欲をもって楽しく練習に取り組むことができました。

子どもたちは何度も滑って、回数を増すごとに力をつけ、あっという間に上達してきました。



はじめの会 講師の先生の紹介

自分の今日の目標を伝えています

グループごとに練習スタート

今年から、子どもたちのバス代、昼食代、リフト券代は、校外学習補助金として村から全額補助をしていただきました。村の支援をいただいて、今年も新庄村ならではのスキー学習ができました。地域の講師の方々のおかげで、子どもたちは皆、スキーが好きになり、無事に終えることができました。ご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。

全校雪遊び



記録的な大雪で2日間臨時休校した後、1月27日(金)に一面雪に覆われた運動場で「雪遊び」をしました。(1、2年生は生活科、3~6年は総合的な学習の時間の学習です。)

新庄村でも珍しいものすごい大雪に子どもたちは大喜び。縦割り班で「そり遊び」と「雪だるまコンテスト」をしました。



上級生が上手に下級生の面倒をみながら、仲良く楽しい時間を過ごしました。新庄っ子の良いところがたくさん見えた時間でした。

ボランティアさんとの交流会

3年ぶりに来校してていただき感謝の気持ちを直接お伝えしました。

2月14日(火)、今年度お世話になった地域のボランティアさんを学校にお招きして、感謝の気持ちを伝える「ボランティア交流会」を行いました。

この2年間はコロナのため、ビデオメッセージの形で感謝の気持ちを伝えましたが、感染が収まりつつあることから、感染防止に気を配りながら、直接会って、話して、交流しました。



1年生はすごろくで



2年生は射的と魚釣りで



3・4年生は新庄カルタで



5・6年生はボディーパーカッションで

この日は、ご都合のついた15名の方に来ていただきましたが、1年間で40名以上の地域ボランティアさんに協力いただいて、田植え、遠足、稻刈り、餅つき、読み聞かせ、下校の見守りなどの活動をすることができました。

子どもたちは緊張しながらも、練習した挨拶の言葉を伝えたり、一緒に遊んだり、楽しく交流させていただきました。

子どもたちの活動に協力いただき、ありがとうございました。

【編集後記】校長室の窓から

「スキーはな、たくさん転んで失敗したら上手になるんで。」スキー教室での講師の方の言葉です。これって勉強もスポーツもおんなじだなあ、と思いました。失敗から学ぶことが上達のコツですね。